

令和6年度 地域連携推進会議報告書

【開催日時】 令和6年11月18日（月）14：00～14：50

【開催場所】 なのはな

【出席者】

地域住民代表者：A様

知見を有する者：B様

行政関係者：C様

ご家族様：D様

ご利用者様：E様

当事業所職員：管理者 畠山 サービス管理責任者 佐々木 生活支援員 海津

【司会】 畠山

【議事内容】

1. 地域連携推進会議の目的
2. 沿革・方針
3. 運営状況
4. 地域活動の報告
5. 利用者の権利擁護
6. 避難訓練
7. ご要望、ご助言
8. 施設見学（なのはな・あけぼのグループホーム）

1. 地域連携推進会議の目的

令和6年の報酬改定（3年毎）で「支援の質の確保」グループホームに地域連携推進会議を設置して、地域の関係者を含む外部の目を定期的に入れる取組を義務付けられました。会議の報告、要望、助言等についての記録を作成し、これを公表すること。地域連携推進会議を通じて、さまざまな立場の方々の違った視点から意見・助言を得ることで、これまで自分たちでは、気が付かなかったグループホームの課題やサービスの改善・向上のためのヒントが見つかり、職員の支援の質を高めるきっかけづくりにもつなげていきたいと考えております。

2. 沿革・方針

当グループホームは、共同生活援助事業所として令和5年4月1日に開所しました。「一人ひとりがその人らしく、安心して暮らせるホームを目指します」の基本理念のもと利用者みなさんが安心して生活でき、地域の一員として日常生活が送れるよう支援しています。利用者の自己決定を大切にし、共同生活の中で思いやり、支えあう事ができる関係づくり、どんな時も利用者の立場に立ち、幸せを感じていただける支援の提供に努めています。

3. 運営状況

共同生活援助とは

主として夜間において、共同生活を営むべき住居において行われる相談、入浴、排せつ若しくは食事の介護その他の日常生活上の援助を行い、又はこれに併せて、居宅における自立した日常生活への移行を希望する入居者につき、当該日常生活への移行及び移行後の定着に関する相談その他の主務省令で定める援助を行う。

〈定 員〉 なのはな 6名（女性） 平均年齢 59.8 歳 年齢 46 歳～69 歳

あけぼの 4名（男性） 平均年齢 67.3 歳 年齢 55 歳～73 歳

〈日中活動〉 なのはな 富門華で生活介護利用 6名

あけぼの 就労 1名、新聞配達 1名、シルバー人材センター登録 1名
富門華で生活介護利用 1名

〈職 員〉 管理者 1名 サービス管理責任者 1名

生活支援員 2名 夜間支援員 2名 世話人 6名

〈令和6年度収支予算書〉（別紙参照）

〈利用者負担金〉 （別紙参照）

〈食事内容〉 （別紙参照）献立は管理栄養士が作成

4. 地域活動の報告

ビューティーサポート 6/20 7/18 8/8 8/22 9/19 10/17

ふまねっと 6/13 10/10 11/14

5. 利用者の権利擁護

外部講師による虐待防止研修実施 (6/11、9/10 13:00~16:00)

身体拘束ゼロ委員会 月1回開催

意思決定支援 (外出、買い物、映画館、温泉等)

6. 避難訓練

10月21日なのはな (夜間想定)

10月23日あけぼの (夜間想定)

7. ご要望、ご助言

D様：地域活動での花壇整備に行くとき、駅前まで歩いて行っていたので暑い日は歩くだけで大変だと思った。

B様：花壇整備、地域行事の参加で地域住民との交流が生まれていると感じた。

D様：地域の人たちも、利用者を受け入れてくれている。名前も覚えてくれて賑やかになった。

C様：先日の選挙にも参加していて良いなと思った。うまか祭りにも作品を提供していて、みんなに作品を知ってもらい良いことだと思う。

D様：水泳に行きたいと言ったら行けるのか。職員の他に付き添いとして、ボランティアに依頼してはどうか。

B様：安平町のボランティア登録者数は150名ほどいるので、その中で水泳の付き添いボランティアを出来る人がいるかもしれない。動き出せそうな感じはします。

D様：町内会の会員になれば、もっと町内の行事等の情報を得ることができる。

C様：献立を見ると朝食でパンの日が4日ありますがパンは好きですか？

E様：パンは好きなので、大丈夫です。

A様：困ったことがあったらお寺を利用して下さい。建物内はバリアフリーとなっています。毎年10月24日に地域の子どもたちから大人まで集まり、ろうそくを灯す会があります。その会にも良かったら参加してください。

管理者

今回初めて地域連携推進会議を開催しました。初めての会議で不安でしたが、構成員の方々から地域住民との交流が生まれていると感想をいただき安心しました。また、今後の地域活動に生かせる具体的な内容を話し合うことができました。次回の地域連携推進会議は、令和7年11月頃を予定しています。本日はありがとうございました。